

「ラオスでがんばります!」 海外青年協力隊

> 「ベトナムへ旅行に行ったとき、(医療技術などの) 日本との差を知って。何かできればと思いました」 と語ってくれた細田実香さん。細田さんは看護師と して約 10 年間病院に勤務をしていました。日本で 学んだ技術や知識を提供すべく、海外青年協力隊と してラオスにあるボリカムサイ県病院で働き始める にあたり、町長の元を訪問しました。町長からは「身 体に気をつけてがんばってください」という激励の 言葉がかけられました。



ありだの魅力に ストライク!

8月6日(日)に京セラドームで開催されたプロ野球「阪神対 ヤクルト」の試合で「ありだみかんデー」を開催しました。

これは、有田川町と有田市が合同で行ったもので、来場者に観光パンフレットなどを配布したほか、ありだみかんの CM を会場のスクリーンで流すなど、積極的にありだみかんの PR 活動を行いました。

お詫びと訂正/広報ありだがわ8月号まちのわだい「祝100歳」に誤りがありました。正しくは「中井志げさん(金屋)」です。ここに訂正してお詫び申し上げます。

入場無料 申込み不要

災害は、地震だけとは限りません!

いつかくる大地震に備えるための特集を掲載した今月号。しかし、災害は地震だけではなく、大雨・暴風、集中豪雨、土砂災害などさまざまです。 この講演会は、土砂災害について考え、いざというときの安全かつ迅速な避難に役立てていただくためのものです。

- ●日時/10月7日(土)13:30~15:45
- ●場所/金屋文化保健センター2階大ホール
- 問吉備庁舎総務課・和歌山県土砂災害啓発センター ☎ 0735-29-7531

